

## **SI A LA PAZ NO A LA GUERRA**

Declaración MIR- Febrero 2003

Los intereses económicos de las grandes empresas transnacionales pretenden ponerse por sobre los intereses de los pueblos. La guerra de invasión que el Gobierno de EEUU como cabeza del más grande de los imperios conocidos en toda la historia es una guerra contra la humanidad. El imperialismo norteamericano invadirá Irak para quedarse en la zona. Antes fue Afganistán hoy es Irak luego vendrán Irán, Siria y en definitiva toda la región.

La humanidad está en peligro de retroceder miles de años. La esclavitud moderna es lo que espera a los pueblos del mundo con la guerra imperialista. La grave crisis económica por la que atraviesan los EEUU, empuja al imperialismo a la guerra por el control del petróleo y por el control militar del planeta para determinar el curso de la crisis y el de la economía mundial

Contra toda razón y contra toda legislación internacional el Imperialismo presiona, compra, vende y chantajea a los gobiernos para recibir el apoyo que necesita para su guerra. El gobierno de EEUU no ha podido demostrar que sus supuestas pruebas son una realidad, la mentira, y el control de los medios de comunicación, le permiten mantener en la ignorancia a la mayoría de la opinión pública de su país sin embargo las grandes manifestaciones contra la guerra en todo el mundo aumentan la conciencia del peligro que se cierne sobre el planeta incluyendo a los propios habitantes de los países agresores.

Una vez más puede repetirse la historia de que pueblos enteros paguen los costos de las disputas económicas de los países desarrollados. Ahora el pueblo Iraquí deberá pagar los costos de la crisis económica de EEUU y de la lucha interimperialista si no creamos las condiciones para parar la guerra.

El MIR, llama al Gobierno chileno a no apoyar la aventura bélica del imperialismo y al parlamento a no firmar el Tratado de Libre Comercio con los EEUU. Los seres humanos que morirán especialmente los niños mujeres y ancianos valen mucho más que las cantidades de fruta fresca, vinos u otros que los EEUU comprará a cambio del apoyo del gobierno de Ricardo Lagos a su guerra. Si el gobierno chileno de una manera directa o indirecta apoya la guerra estará firmando también la invasión de nuestro propio territorio y el de Latinoamérica en un futuro no lejano.

El MIR llama a todas las conciencias democráticas, progresistas de izquierda y revolucionarias a desarrollar múltiples formas de organización y movilización por la paz y contra la guerra. A lo largo y ancho de Chile debe escucharse un rechazo absoluto al imperialismo.

**Por una vida digna para la humanidad  
No a la guerra imperialista de invasión**

Comisión Política  
Movimiento de Izquierda Revolucionaria  
MIR  
(DH)

Santiago-Chile Febrero 2003

---



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:

<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:

[archivochileceme@yahoo.com](mailto:archivochileceme@yahoo.com)

**NOTA:** El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

